

広く使いやすい 仁玉岡区民館が完成

市からの補助を受け、仁玉岡区民館が新しく建設されました。この区民館は、高齢者や車いす利用者が使いやすいうようにバリアフリーに配慮した造りで、トイレには手すりが設置されています。面積は約40坪あり、区民全體が集まることのできる広くて使いやすいコミュニティ施設となっています。



▲仁玉岡区民館

K A I S O カップ2007

F C あさひが優勝！

海匝地域などのサッカークラブ16チームが参加して、1月13、14日の2日間、のさかアリーナを会場に「K A I S O カップ2007」が開かれました。低学年の部決勝では、F C あさひが飯沼F C（銚子市）を4対1で破り、見事優勝しました。



防犯灯設置で明るい安全なまちに

まちを明るくして、安全で安心した生活が送れるようにと、地域社会への貢献活動の一環として東京電力株式会社成田支社が、防犯灯25基を市へ寄贈しました。市では、子どもたちを始め、市民の皆さんのが事故に遭わないよう、暗い夜道の解消に役立てます。

▶
市長に目録を手渡す東京電力
業所長

会場いっぱいに響く透き通った声 ～琴田小音楽鑑賞会に田中信子さん～



ソプラノ歌手の田中信子さんを招いて、1月12日に行われた琴田小音楽鑑賞会。会場の体育館には全校児童をはじめ大勢の父兄が詰めかけました。田中さんは、市内の保育所や小中学校をたびたび訪れ、ボランティアでミニコンサートを開いています。この日も、外国の歌曲をはじめ日本の懐かしい歌など10曲を披露し、会場いっぱいに美しい歌声を響かせました。

琴田スポーツ少年団が初優勝

第15回水郷杯少年野球大会



▲優勝した琴田スポーツ少年団

県内外の81チームが参加して12月3日から5日間にわたって熱戦が繰り広げられた、第15回水郷杯香取郡旗争奪少年野球大会。東庄町営宮野台球場で行われた決勝戦では、琴田スポーツ少年団が銚子市の明神学区スポーツ少年団を4対1で破り、初優勝に輝きました。





年末年始

フォトスケッチ

旭市の年末年始の出来事を写真でまとめました。



▲中学3年生がバイキング給食(12月21日 海上中)



▲年明けもちつき(1月1日 二・天神地区)



▲厳しい寒さの中での消防団歳末警戒
(12月30日 旭方面隊第5分団)



▲市内各地域でPTA連絡協議会年末パトロールを実施
(12月29日 海上地域)



▲市内各地で初詣で(1月1日 鎌数伊勢大神宮)



▲除夜の鐘(1月1日 口・真福寺)



▲初日の出客に甘酒を振る舞いました。
(1月1日 飯岡荘前)



▲年賀状の元旦配達出発式
(1月1日 旭郵便局)



▲日の出会が境内でお囃子を披露
(1月1日 飯岡・玉崎子神社)



▲昨年に引き続き市内に白鳥
が飛来(1月13日 萬歳地先)



▼とがらしごぼう
(1月18日 口・西宮神社)

